

Lógrase un acuerdo para reducir el déficit de EU

Washington, 20 Nov. (AP). Negociadores de la Casa Blanca y el Congreso llegaron hoy a un acuerdo en principio para reducir el déficit federal en un total de 75,000 millones de dólares, y se hicieron planes para un anuncio al respecto en la mansión ejecutiva, según trascendió aquí.

No obstante, el presidente Ronald Reagan se propone anunciar hoy, de conformidad con la ley Gramm-Rudman, que obliga a equilibrar el presupuesto federal, una reducción de 23,000 millones de dólares en cortes presupuestarios generalizados, dijeron los informes.

"Creo que llegamos a un acuerdo", dijo el presidente de la Cámara de Representantes, Jim Wright.

El dirigente de la mayoría senatorial demócrata, Robert Byrd, convocó a una reunión en el Capitolio de dirigentes congresionales y negociadores del presidente Reagan a fin de revisar el pacto, que es producto de cuatro semanas de conversaciones.

El objetivo de la reunión es "concluir" los acuerdos, dijo el portavoz de Byrd, Linda Peek, y si no hay problemas de último minuto, los dirigentes congresionales irían a la Casa Blanca para formular un anuncio, añadió.

El acuerdo en principio reduciría el déficit en el año fiscal 1988, que comenzó el primero de octubre, en unos 30,000 millones, entre ellos 9,000 millones en

—Pasa a la página 55—



NIÑA RESCATADA. Estepona, España, Nov. 20 (AP-Cablefoto). Los padres de la niña Melodie, rescatada hoy tras once días de haber estado en poder de sus secuestradores, es presentada a los periodistas. En la acción de rescate, la policía arrestó a tres plagiarios, hirió a uno y dos lograron huir.

Comando rescata a niña secuestrada en España

Estepona, España, Nov. 20 (UPI). Un comando de la policía irrumpió hoy en un apartamento y rescató a la pequeña Melodie Nakachian, hija de un millonario, que fue secuestrada hace once días por

una banda internacional de forajidos que inicialmente exigieron 13 millones de dólares de recompensa.

Dos franceses y tres españoles fueron captu-

—Pasa a la página 11—

Febres Cordero demanda aclaración de Mitterrand

Quito, Nov. 20 (DPA). El presidente ecuatoriano, León Febres Cordero, demandó hoy una "aclaración directa" por parte del presidente de Francia, Francois Mitterrand, sobre su denuncia de que Ecuador fue uno de los países intermedia-

rios para ventas ilegales de armas francesas a Irán.

Esa aclaración "la exige la causa superior de la verdad y de las tradicionales relaciones de amistad y colaboración entre

—Pasa a la página 52—

Canciller de Canadá inicia hoy gira por países de C.A.

Ottawa, Nov. 20 (DPA). El ministro canadiense del Exterior, Joe Clark, inicia mañana sábado una visita de una semana a Centroamérica, que se inicia en Nicaragua y continúa por Guatemala (24), El Sal-

vador (26) y Costa Rica (27).

Motivo del viaje es el Plan de Paz para Centroamérica y el papel que Canadá puede desempeñar en su realización.

—Pasa a la página 19—

200,000 personas exigen elecciones para Pdte. en Chile

Santiago de Chile, Nov. 20 (AP). Alrededor de 200,000 personas exigieron hoy elecciones presidenciales directas y la unidad opositora en una concentración pública autorizada por el régimen militar.

El acto fue convocado por la Asamblea de la Ciudadanía, entidad que agrupa a organizaciones gremiales y estudiantiles creada hace un año y medio, y por el Comando Nacional de Trabajadores (CNT). La multitudinaria concentración se realizó en el Parque

—Pasa a la página 19—



A LA EXPECTATIVA. Jaffnas, Sri Lanka, Nov. 20 (AP-Cablefoto). Un soldado del Ejército de la India se mantiene a la expectativa, mientras patrulla una zona atacada ayer por grupos tamiles.



AVANCES. Roma, Nov. 20 (AP-Cablefoto). El primer ministro Giovanni Goria, informó hoy que mucho se ha logrado avanzar en la búsqueda de integrar un nuevo gabinete.

Precios de la Bolsa cierran con altibajos

Nueva York, Nov. 20 (AP). Los precios de la Bolsa cerraron hoy con altibajos, después de una sesión volátil que siguió al anuncio de que se había concertado un acuerdo entre legisladores y miembros del ejecutivo para reducir el déficit federal.

—Pasa a la página 55—

Acuerdan inmigración de 27 mil cubanos hacia EU

Washington, Nov. 20 (AP). Los Estados Unidos y Cuba acordaron permitir la inmigración a este país de 27,000 cubanos por año y la repatriación a Cuba de ciertos emigrados por el puente marítimo del Ma-

riel pero considerados inaceptables por los norteamericanos, dijo hoy un funcionario del departamento de Estado.

Cuba accedió a recibir de vuelta a los más de

—Pasa a la página 19—

Frank Carlucci es nuevo Secretario de Defensa EU

Washington, Nov. 20 (DPA). Sólo pocas horas después de que el Senado del Congreso estadounidense confirmara a Frank Carlucci como nuevo Secretario de Defensa de EE.UU., un alto funcionario del Pentágo-

no renunció indeclinablemente a su cargo por las "insalvables diferencias políticas" con su nuevo jefe.

Frank Gaffney, considerado uno de los hom-

—Pasa a la página 52—

EU descarta peligro en negociaciones con Rusia

Washington, Nov. 20 (DPA). El Departamento de Estado en Washington desvirtuó hoy la impresión de que estarían en peligro las negociaciones sobre un acuerdo en el campo de los misiles atómicos de alcance

medio y también la próxima conferencia cumbre entre el líder soviético Mikhail Gorbachev y el presidente de Estados Unidos, Ronald Reagan, proyectada para diciembre

—Pasa a la página 55—

Anulan iniciativa sobre Gorbachev

Washington, Nov. 20 (AP). La Casa Blanca prácticamente ha abandonado el proyecto de invitar al dirigente soviético Mikhail S. Gorbachev a que se convierta en el primer jefe comunista en pronunciar un discurso ante una sesión conjunta del Congreso, dijeron fuentes del gobierno y congresistas.

La iniciativa quedó virtualmente anulada ayer, luego que el jefe de los republicanos en la Cámara de Representantes, Robert Michel, se unió a otros 79 congresistas en el pedido al presidente Ronald Reagan de que ha-

le un ámbito menos formal para que los legisladores se reúnan con Gorbachev cuando venga para la reunión cimera a desarrollarse entre el 7 y el 10 de diciembre.

Ante la negativa actitud de los republicanos, el vocero presidencial Marlin Fitzwater aseguró que "no hemos propuesto ni pedido una sesión especial del Congreso... los soviéticos están considerando lo que quieren hacer, y nos informarán al respecto dentro de pocos días".

—Pasa a la página 52—



DE RUSIA Y E.U. Tooele, Utah, Nov. 20 (AP-cablefoto). El embajador soviético, Y. K. Nazarkin, izquierda, jefe de la delegación negociadora contra las armas químicas y su contraparte de Estados Unidos, Max Friedersdorf,

se prueban máscaras contra gases, durante su visita al depósito del Ejército en Tooele, en la periferia de Salt Lake City. La delegación de la Unión Soviética realiza una visita al arsenal químico estadounidense.